
Pendant plusieurs semaines, les membres de notre liste ont
travaillé pour préparer la campagne pour cette élection. Et
aujourd'hui, nous sommes heureux d'annoncer notre
candidature au Conseil Académique de la Vie Lycéenne,
pour la circonscription de l'Hérault.

Pourquoi se présenter au CAVL ?  

C'est l'appel de l'engagement, la volonté de
représentation, nos convictions profondes en matière
de vie lycéenne et surtout, surtout,  notre volonté
viscérale de porter la voix des lycéens, au nom de la
démocratie lycéenne, qui nous pousse aujourd'hui à
nous présenter à l'élection au CAVL.

Nous avons le souhait de mettre toute notre
expérience, toute notre volonté à contribution pour
représenter les élèves de notre académie au mieux. 
 C'est aussi par le biais de notre point de vue, et surtout
de l'apport de la voix des lycéens au sein de cette
instance que nous souhaitons mettre en oeuvre des
projets à la hauteur de l’espérance des élèves de
l'académie de Montpellier.  

Les responsabilités ? Elles ne nous font pas peur. Nous
en avons même l'expérience et fait notre force. Ainsi,
fort de cette expérience en représentation lycéenne
dans nos lycées respectifs, vous pouvez placer votre
confiance en nous pour exprimer vos besoins,
demandes et défendre vos intérêts au niveau
académique.

Vos candidats à l'élection au Conseil
Académique de la Vie Lycéenne

Académiquement vôtre, 
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C O N S E I L  A C A D É M I Q U E  D E  L A  V I E  L Y C É E N N E
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Élues lycéennes & Élus lycéens,
Lycée Joffre à Montpellier, Lycée Pompidou à Castelnau-
le-Lez, Lycée Joseph Vallot à Lodève ; il est important de  
remarquer que vos candidats viennent de divers lycées
Héraultais, cela dans le but de maximiser la diversité au
sein de notre liste. En effet, c'est par aussi ce biais là que
nous voulons tenir dès maintenant notre engagement en
terme de représentativité, une de nos priorités. 

 Pas encore convaincu ?

Nous l'avons dit, nous avons à coeur la
représentativité et la représentation des lycéens.
Mais ce n'est pas notre seule priorité !

En effet, nous aimerions également développer la
collaboration et la cohésion entre les élus, à la fois au
CAVL et dans les CVL de l'académie. Nos principaux
points d'action portent également sur l'écologie et
l'environnement, la lutte contre la précarité
menstruelle et la culture. 
Nous vous invitons à consulter les détails de ces
engagements sur notre compte instagram
@cavl.candidats.acmontpellier, vous y trouverez
également une présentation en détails de chaque
candidat !

@cavl.candidats.acmontpellier
Retrouvez nous sur Instagram !

JEAN Mathéo
Titulaire

MANGUE Lola
Titulaire

DE MASI Kévin
Suppléant

DIMIER Lucie
Suppléante

MOUNAL Mélissa
Suppléante

LIPARI Enzo
Suppléant

Les lycéens, notre engagement !


